

COMMENT RÉPONDRE AUX ENJEUX DE RESSOURCES HUMAINES DANS LE SECTEUR ROUTIER

18 septembre 2007 (après-midi)

SÉANCE SPÉCIALE 3

RAPPORT INTRODUCTIF

Les métiers du secteur de la route évoluent du fait de la technologie mais aussi de changements dans la répartition des missions entre les secteurs public et privé.

Le secteur public est par ailleurs confronté, dans plusieurs pays, à un vieillissement de ses personnels et à leur renouvellement dans un contexte de restriction générale des moyens de la puissance publique.

Cette séance examine quelle est l'évolution des besoins en matière de compétences dans les secteurs public et privé et comment y répondre, ainsi que les failles des dispositifs de formation initiale et continue aux métiers de la route dans les pays en développement.

Des exemples d'initiatives prises pour maintenir une capacité d'attractivité du secteur routier, notamment auprès des jeunes, sont également présentés.